



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 21 Oktober 2023

Halaman: 8

Jamu Persikab, Kas Hartadi Optimistis Raih Tiga Poin

Jumat Berkah, PSIM Berbagi Nasi Bungkus

JOGJA - PSIM Jogja melalui PSIM Empathy menggelar kegiatan berbagi kepada masyarakat melalui program Jumat Berkah kemarin (20/10). Bersama dua sponsor, PSIM membagikan paket nasi ke beberapa titik di

Kota Jogja.

Dua pegawai Laskar Mataram Vengko Armetya dan Khairul Fikri ikut membagikan nasi bungkus itu kepada masyarakat. Vengko Armetya berharap kegiatan ini bisa berkah dan bermanfaat bagi siapa pun. "Semoga urusan dari PSIM Jogja dilancarkan semuanya," ujarnya.

Jumat Berkah ini meru-

pakan salah satu program rutin yang dilaksanakan oleh PSIM. Ada 100 bungkus nasi yang dibagikan ke masyarakat. Ini kegiatan yang rutin dilakukan oleh PSIM, seperti saat Idul Adha, ke panti wreda dan ke panti asuhan.

Jumat Berkah selalu digelar ketika mendekati *match*. Hal itu dilakukan karena dari PSIM sendiri

ingin sekali meminta doa agar di setiap pertandingan mereka selalu diberikan kelancaran dan kemenangan.

Sementara itu, PSIM Jogja sendiri kemarin sore (20/10) menggelar latihan terakhir di Maguwoharjo Football Park (MFP). Ini sebagai persiapan untuk menjamu tamunya Persikab Kabupaten Bandung,

Minggu (22/10) besok.

Dalam latihan ini, Pelatih Kepala PSIM Kas Hartadi menyebut seluruh pemainnya dalam kondisi siap terjun dalam laga ini. "Semua pemain dalam kondisi prima, kecuali Sendri, Wahyu Tri, Bhudiar, dan Purwaka yang masih cedera," ungkapnya.

Sendri, Wahyu Tri, Bhu-

diar, dan Purwaka memang masih dalam kondisi pemulihan pascacedera. Keempat pemain itu belum bisa diturunkan untuk pertandingan terdekat ini.

Tak hanya itu, pelatih asal Solo ini juga mengaku siap menjemput tiga poin pertamanya di kandang dalam putaran pertama Pertandingan Liga 2 2023/2024 ini. Ia optimistis di laga kandang

ini timnya bisa ambil tiga poin.

Kemenangan itu menjadi kemenangan kandang pertama bagi PSIM. Sebab, sudah dua pertandingan kandang musim ini PSIM belum pernah berbuah manis.

"Semoga bisa mendapatkan poin penuh melawan Persikab ini," tandasnya. (ayu/laz/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005